

INVERSIÓN ALCANZA LOS 12 MILLONES DE PESOS

Proyecto mejorará calidad de vida en la costa maulina

TALCA. Por intermedio del Programa Acción Local, las comunidades de Rancura, La Pesca, Iloca y Duao, de la Región del Maule, darán solución a sus principales problemáticas, tras definir inquietudes y necesidades, además de alternativas de progreso con millonarios recursos aportados por Fosis, organismo que en conjunto con la Municipalidad de Licantén dieron el vamos a la ejecución de esta iniciativa que abordará las falencias más relevantes y fortalecerá herra-

mientas para propiciar y potenciar, el trabajo colaborativo y solidario entre sus integrantes y sus familias.

La inversión de 12 millones de pesos que busca apoyar al sector costero de Licantén, fue bien valorada por el alcalde Claudio Reyes Fuenzalida, quien acompañó a la directora de Fosis, Andrea Soto en la actividad. "Hace meses veníamos articulando y coordinando con el alcalde, para poder desarrollar algún tipo de iniciativa que impactará favorablemente en

la comunidad de la costa y garantizará mejorar su calidad de vida", destacó la autoridad regional.

"Acción Local", corresponde a la línea programática de Cohesión Social del Fosis y apoya a comunidades para que enmienden sus principales problemas, gracias a la participación de sus vecinos.

"En su desarrollo, ellos y ellas definen sus inquietudes y necesidades, como también sus alternativas de solución para que, a través de una iniciativa

financiada por el Fosis, puedan materializarlo y concretarlo", explicó Soto.

"Es muy importante que llegue un apoyo extra. Acá es mucha la demanda para lograr soluciones más rápidas. Por ejemplo, Iloca está creciendo mucho y hay bastantes requerimientos de la ciudadanía. El tema de algún semáforo podría funcionar, porque hay un paso de cebra y a veces no lo respetan, sobre todo para garantizar la seguridad de los adultos mayores y así, otros temas que



Directora de Fosis Maule, Andrea Soto, aclaró dudas y consultas de los vecinos sobre la ejecución de este proyecto.

irán saliendo y debemos ir definiendo en conjunto", expresó una de las voceras de la comunidad costera de Licantén.

Por su parte, el alcalde de Licantén recaló que "esta es la única comuna de la Región del Maule, que este año se adjudicó este programa y estamos muy agradecidos y expectantes

porque a través de él, le entregaremos oportunidades y una mejora de la calidad de vida en la zona costa de Licantén. Sin duda será un camino entretenido y provechoso. Ojalá, todos coincidamos en que las elecciones fueron las correctas, para dar respuesta a las demandas e inquietudes de los vecinos".